

Un vol mystérieux

*La costumière présente les magnifiques costumes  
de la pièce de théâtre aux pensionnaires.*

Quand nous sommes entrées dans la pièce, toutes les demoiselles étaient regroupées autour des costumes.

Les tissus étaient magnifiques, les couleurs éclatantes.

À côté de moi, Henriette s'est écriée :

- Ils sont extraordinaires, n'est-ce pas ?

J'avais envie de m'approcher pour toucher les étoffes.

Mais les filles ne voulaient pas me laisser avancer.

- Mesdemoiselles ! Restez tranquilles ! a crié une femme.

C'était la costumière. Quand le calme est revenu, elle a saisi une robe et a dit :

- Voici la tenue d'Élise, l'amie d'Esther.

Un manteau en velours rouge recouvrait une robe blanche en soie.

Autour de l'encolure, brillaient de petites pierres, comme des paillettes.

- Elle est merveilleuse ! a dit Henriette.

- Oui, ai-je approuvé. J'adore les paillettes !

- Mais ce ne sont pas des paillettes. Ce sont des diamants.

Henriette n'avait pas l'air de plaisanter.

- De véritables diamants ?

- Oui. Notre roi ne veut que ce qu'il y a de plus beau pour ses spectacles. Mais regardez cette autre robe ! Elle est fantastique !

La femme tenait une robe rose, recouverte d'une cape dont le fermoir était une broche ornée d'un énorme diamant.

- Et voici le costume d'Esther ! a-t-elle annoncé.

Aussitôt, on a entendu des « Oh ! » d'émerveillement.

Toutes les demoiselles se sont avancées pour toucher les tissus. Je me suis approchée. Je n'ai pas pu m'empêcher de tendre la main et d'effleurer la robe.

Puis, la costumière a montré la tenue du roi de Perse.

Même si c'était un habit pour homme, il était superbe.

Lui aussi était orné de pierres précieuses. À la fin, nous avons applaudi puis nous sommes dirigées vers la sortie.

De son côté, la femme rangeait avec beaucoup de précautions le dernier vêtement dans un coffre.

Nous étions presque dehors quand un hurlement a retenti. Tout le monde s'est retourné. La costumière tenait la robe d'Esther.

- Quelqu'un a volé le diamant ! criait-elle.

Puis, elle a appelé la directrice de l'école. Une femme grande et forte, habillée en noir, est arrivée et nous a dit :

- Mesdemoiselles, ce qui vient de se passer est grave. Qui a volé le diamant ?

Le silence était total dans la pièce, tout le monde se regardait. Puis, les yeux de la directrice se sont posés sur moi.

De sa voix grave, elle a demandé :

- Mais qui êtes-vous mademoiselle ?